

L'ALBA-TCP dénonce le silence de Volker Türk face à l'enlèvement de mineurs vénézuéliens aux USA

Image not found or type unknown

La Havane, 3 juillet, (RHC)- Les pays membres de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne des Peuples de Notre Amérique, ont dénoncé ce mercredi "la passivité" et le silence inadmissible

du Haut-commissaire des Nations Unies aux droits de l'homme, Volker Türk, face à l'enlèvement de 18 mineurs vénézuéliens aux États-Unis.

Le communiqué souligne que "l'enlèvement institutionnalisé et la détention forcée d'enfants et d'adolescents vénézuéliens" aux États-Unis constitue une violation flagrante du droit international, y compris les droits de l'homme et le droit international humanitaire.

L'ALBA-TCP souligne dans son communiqué que ce comportement "valide l'impunité des États-Unis pour violer les droits humains des ressortissants vénézuéliens et latino-américains".

Le texte indique que cela "ternit la réputation de l'ONU et sape la crédibilité du système multilatéral".

La note de l'ALBA-TCP demande également au Haut Commissariat des Nations Unies aux droits de l'homme "d'exécuter ses mandats avec objectivité, impartialité et professionnalisme".

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/386465-lalba-tcp-denonce-le-silence-de-volker-turk-face-a-lenlevement-de-mineurs-venezueliens-aux-usa>



Radio Habana Cuba